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В работе рассматривается начально-краевая задача для системы полулинейных параболических уравнений с нелинейными 

нелокальными граничными условиями. 
Цель статьи – доказательство принципа сравнения решений начально-краевой задачи. Авторами используются методы 

теории дифференциальных уравнений с частными производными. Доказана теорема сравнения решений начально-краевой задачи 
для системы полулинейных параболических уравнений с нелинейными нелокальными граничными условиями и неотрицательными 
начальными данными. Результаты работы могут быть использованы при изучении дифференциальных уравнений с частными 
производными. 
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We consider the initial-boundary value problem for a system of semilinear parabolic equations with nonlinear nonlocal boundary conditions. 
The aim of this work is to prove the comparison principle of solutions of initial-boundary value problem. In this paper we use the methods of 

the theory of partial differential equations. The comparison principle for solutions of initial-boundary value problem for a system of semilinear 
parabolic equations with nonlinear nonlocal boundary conditions and nonnegative initial data is proved. The finding can be used to study partial 
differential equations. 
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